

السيرة الذاتية  
C.V.

Name: Yaseen Saeed Saeed AL-Khaledi		الاسم: ياسين سعيد سعيد الخالدي
Present address: Aden, Mansoura		العنوان الحالي: عدن المنصوره
Mob.No: 773224293		رقم الجوال: 773224293
E-mail Address & Facebook:		البريد الإلكتروني والفيس بوك : <a href="mailto:alkhaledi009@gmail.com">alkhaledi009@gmail.com</a> <a href="https://www.facebook.com/alkhaledi009">facebook.com/alkhaledi009</a>
Date of Birth: 30/6/1979		تاريخ الميلاد: 30/6/1979
Marital Status: Married		الحالة الاجتماعية: متزوج

Qualifications	المؤهلات التعليمية
<ul style="list-style-type: none"><li>B.Sc. Microbiology Baghdad Univ. – Iraq 2003</li><li>Master of Science – Microbiology Sana'a Univ. – Yemen 2018</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>بكالوريوس علوم – أحياء مجهرية (مايكرو) جامعة بغداد – العراق 2003</li><li>ماجستير علوم – أحياء دقيقة جامعة صنعاء – اليمن 2018</li></ul>

Experiences	الخبرات
<ul style="list-style-type: none"><li>Work in Medical Labs. Iranian Hospital – sana'a – 2004</li><li>Work in Medical Labs. Unity Center Ma'abar - Dhamar 2005</li><li>Work in Medical Labs. Al-Salam Hospital Taiz 2006-2009</li><li>Lecturer in Taiz Institute for Medical Sciences 2012</li><li>Lecturer in Al-Hikma UNIV. for Medical Sciences 2013</li><li>Work in Al-Madaen Medical Laboratory - Aden - 2016 until now</li><li>Work in Al-Madaen Medical Laboratory - Aden - 2016 until now</li><li>Work in Al-Awlaki Specialize Labs Aden - 2018 until now</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>العمل في مجال المختبرات الطبية – المستشفى الإيراني – صنعاء – 2004</li><li>العمل في مجال المختبرات الطبية – مركز الوحدة الطبي – معبر – ذمار – 2005</li><li>العمل في مجال المختبرات الطبية – مستشفى السلام تعز 2006 – 2009</li><li>محاضر في معهد تعز العالي للعلوم الصحية الأكاديميه – 2012</li><li>محاضر في جامعة الحكمة للعلوم الصحية – 2013</li><li>العمل في قسم المختبر مركز 22 مايو تعز – 2013</li><li>العمل في مختبر المدائن الطبية – عدن – 2016 الى الآن</li><li>العمل في مختبرات العولقي التخصصيه – عدن – 2018 الى الآن</li></ul>

Training Courses	الدورات التدريبية
Course in medical Analysis College of health and medical technologies Baghdad – 2002	دورة مشاركة في التحليلات المرضية كلية التقنيات الصحية والطبية – بغداد – 2002
Course in medical Analysis Baghdad medical Lab. Baghdad 2003	دورة تدريبية في التحليلات المرضية – مختبرات بغداد – 2003
Course in medical Analysis Al-Karradah medical Lab. Baghdad 2003	دورة تدريبية في التحليلات المرضية – مختبرات الكرادة بغداد - 2003
Course in medical analysis Al-Shifa'a Lab. Baghdad 2003	دورة مشاركة في التحليلات المرضية - مختبرات الشفاء – بغداد – 2003
Course in Management and using of Computer, PNM Institute Taiz -2006	دورة في ادارة وتشغيل الكمبيوتر معهد PNM تعز – 2006
Diploma Degree in English from Shakespeare Institute – 2008	دبلوم لغة انجليزية – معهد شكسبير – تعز – 2008
TOEFL Certificate –Aden - 2011	شهادة التوفل في اللغة الانجليزية – عدن – 2011